
一般社団法人全国古民家再生協会 静岡第一支部 第二支部 

２０１６年１２月 定例会議事録 

                        記録日：２０１６年１２月１３日 

                              記録者： 三ツ井 仁 

団体名 一般社団法人全国古民家再生協会 静岡第一支部 第二支部 

開催日時 ２０１６年１２月１３日（火）   １８:３０〜２０:００ 

開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町３−２１ 

出席者 

富田道明 鈴木修 鈴木昌志 花田美樹 松原美恵子 久保田哲矢 

山下利之 藤井真二 深田貴一 鈴木瑞江 大場祐太郎 

片川範之 久保田常右 ダヴィ・ビハン 三ツ井仁 

欠席者  望月隆睦       

オブザーブ 安藤正和 

議事 １、開会                  

２、支部長挨拶     第一支部支部長  富田道明 

今日もご参加頂きましてありがとうございます。業界のなかで多くの

変化がありました。ぜひ情報を取得頂き活用して頂きたいと思いま

す。議員連盟も設立され古民家が活用される土壌がそろいつつありま

す。またジャパトラを、行政を始め多くの方々にお配りしていきまし

ょう。また耐震診断も進めていきたいと思います。静岡市のアレック

スさんとの共同事業、松崎町の委託事業と会員さんのチカラが必要で

す。ぜひお力添えください。２月は全国大会です。皆さんでいきまし

ょう。本日はオブザーバーで安藤さんがお越しになりました。 

 

３、会員報告 

鈴木昌志さん 問い合わせが増えてきています。古材活用の情報もあ

るので、普及促進に努めていきたいと思います。 

 

片川さん   古民家再生の完成見学会を開催しました。 

 

久保田さん  地域の工場などいろいろな仕事が入ってきています。

木造で老人ホームなどにも関わっています。 

 

深田さん   ６日に引き渡しをしました。お客様にも満足頂けたの

は良かったと思います。 

 

 



松原さん   新築のコーディネートをさせて頂いています。静岡新

聞の取材を受けられたことは良かったと思います。 

 

鈴木瑞江さん 自宅ですが、修さんに見ていただいています。少しず

つ進めていきたいと思います。 

 

久保田常さん 古民家を求めている方への情報発信をしています。 

 

藤井さん  SBSリフォームプラザでセミナーをしています。焼津の

古民家をお持ちの方がお越しになりました。 

 

鈴木修さん  鈴三材木店さんと協働事業をしています。 

 

大場さん  リフォームをしながら材料がとても良く活用していき

たいとおもいました。 

 

花田美樹さん  アレックス氏との打ち合わせに参加しました。外国

人ならではの見方が勉強になりました。 

 

三ツ井仁 松崎町の準備を進めています。ぜひご参加ください。 

 

４、静岡県関連事業報告 

５、例会学習プログラム 第１４回 巻の壱の２２ 巻の壱の２３  

６、例会について      

 ２０１７年１月定例会 １月２４日（火） 

      ２月定例会 ２月１４日（火） 

７、古民家鑑定士 講習試験について 

８、一般社団法人全国古民家再生協会よりお知らせ 

１０、その他 

１１、閉会                     

決定事項  

次月開催日時 ２０１７年１月２４日（火）  

次月開催場所 静岡市産学交流センター 静岡市葵区御幸町 3−21 

次月議事内容  

 


